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묵상 통해 깨닫는 하나님의 뜻

하나님의 사람들은 하나님의 음성을 들어야 한다 세상 어떤 소리보다도 하나님의 음성에.

민감해야 한다 그것이 하나님의 사람의 표시이다 그리스도의 제자가 추구해야 할 목표이다. . .

하나님의 음성을 듣는 것은 제자가 추구해야 할 목표이다 하나님의 음성을 듣는 것은 성도.

의 영광이요 특권이요 축복이다.

하나님은 나를 청종하라 그리하면 너희가 좋은 것을 먹을 것이며 너희 마음이 기름진 것“…

으로 즐거움을 얻으리라 너희는 귀를 기울이고 내게 나아와 들으라 그리하면 너희 영혼이 살

리라 사 고 말씀하신다 하나님의 음성을 청종하는 것은 즐거운 일이요 영혼이( 55:2~3)” . ,…

사는 길이다.

하나님의 음성을 듣는다고 할 때는 단순히 듣는 것을 말하는 것이다 듣기를 소원해야 한.

다 그것은 경청하는 것을 말하는 것이고 들은 그 음성에 순종하는 것을 의미하는 것이다. , .

하나님의 음성 듣기를 거절했던 사울 왕을 하나님을 버리셨다 사울 왕이 하나님의 명령 앞.

에 순종하기를 거절했던 것이다 사무엘이 사울에게 여호와께서 번제와 다른 제사를 그 목. “

소리 순종하는 것을 좋아하심같이 좋아 하시겠나이까 순종이 제사보다 낫고 듣는 것이 숫양

의 기름보다 나으니 삼상 라고 한 말을 기억해야 한다( 15:22)” .

깨달음으로 들려주시는 하나님 음성

순종과 듣는 것은 늘 함께 간다 순종은 신앙의 최고봉이요 축복의 문을 여는 열쇠이다 그. .

순종은 하나님의 음성을 듣는데서 온다.

그러면 하나님의 음성을 어떻게 들을 수 있는가 하나님은 무엇을 통해서 말씀하시는가 이? ?

것은 정말 중요한 질문이다 하나님께서 말씀하시는 방법은 매우 다양하다 그중에 가장 분. .

명하고 확실한 길은 말씀 묵상을 통해서 하나님의 음성을 듣는 것이다 하나님의 말씀을 읽.

고 그 말씀을 묵상할 때 하나님은 기록된 말씀을 통해서 당신의 음성을 들려주신다 어떤, .

방법으로 들려주신다는 말인가 깨달음을 통해서다 말씀을 읽고 그 말씀을 가슴에 품는 것? . ,

이 그리스도인의 특징이다 암탉이 병아리를 품듯이 그리스도인은 말씀을 품어야 한다 성령. .

님은 그 품은 말씀을 통해서 깨달음을 주신다.

성령은 깨달음의 중요성에 대해서 자주 언급하고 있다 존귀에 처하나 깨닫지 못하는 사람. “

은 멸망하는 짐승 같도다 시 깨달음이 없을 때 존귀한 인간도 짐승과 같이 될 수( 49:20).”

있다 이사야 선지자는 주 여호와께서 학자의 혀를 내게 주사 나로 곤핍한 자를 말로 어떻. “

게 도와 줄 줄을 알게 하시고 아침마다 깨우치시되 나의 귀를 깨우치사 학자같이 알아듣게

하시도다 사 라고 말씀하고 있다 주님도 깨우치기 위해서 힘쓰셨다 열매 맺은 옥토의( 50:4)” . .

특성이 깨닫는 것이라고 말씀하셨다 좋은 땅에 뿌리웠다는 것을 말씀을 듣고 깨닫는 자니. “



결실하여 혹 백배 혹 육십 배 혹 삼십 배가 되느니라 하시더라 마 풍성한 열매를, , ( 13:23).”

맺기 위해서는 말씀을 듣고 깨달아야 한다.

깨달음을 통해서 우리는 하나님의 뜻을 알게 된다 하나님을 알고 자신을 보게 된다 문제. , .

의 핵심을 보게 된다 문제 해결의 열쇠를 발견하게 된다 사람은 자신이 가진 문제가 무엇. .

인가를 아는 것만으로도 자유를 경험할 수 있다 그런데 하나님은 문제의 해결책까지도 말씀.

을 통해서 제시해 주시는 분 아닌가!

고난이 고통스러운 것이 아니라 고난의 의미를 깨닫지 못하는 것이 고통스러운 것이다 고, .

난의 의미를 깨닫게 될 때 우리는 그 어떠한 고난도 넉넉히 감당할 수 있게 된다, .

묵상의 축복은 영적 분별력

우리 삶에서 가장 중요한 것은 매일 말씀을 읽고 묵상하는 것이다 말씀은 매일 우리를 인.

도해 주시는 안내자다 말씀 묵상의 축복은 내면세계에 들려오는 많은 소리를 분별할 수 있.

게 된다는 것이다 모든 음성과 생각을 그리스도께로 잡아 복종케 해주는 것이 말씀 묵상이.

다 고후 말씀을 묵상하는 사람은 수 없이 들려오는 소리를 말씀에 비추어 분별할 줄.( 10:5).

알게 된다.

성령님은 말씀 묵상하는 자를 결코 실망시키지 아니하신다 하나님은 한 번도 나를 실망시.

키신 적이 없다 아무리 어려운 말씀 앞에서도 성령님은 내가 그것을 깨닫도록 인도하셨다. .

깨닫는 것은 은혜다 깨달음을 통해서 하나님은 오늘도 우리에게 말씀하고 계신다. .
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